



Communiqué de presse

Le 13 février 2024

« Résolument humains ! » : Un projet politique et stratégique ambitieux

« Résolument humains ! » : tel est le titre du nouveau projet politique et stratégique adopté par l'Uniopss pour la période 2024-2030. Ce document repère s'articule autour de 4 axes stratégiques et 12 objectifs opérationnels pour une société inclusive, solidaire et durable.

Le projet politique et stratégique de l'Uniopss pour les années 2024-2030, adopté en fin d'année par le Conseil d'administration de l'Union, est le fruit d'un travail de plus d'un an d'échanges et de concertation auxquels de nombreux membres du Réseau Uniopss ont contribué. Son titre, « Résolument humains ! », démontre l'ambition qui est la nôtre de faire des solidarités un projet de société. Ce document est dès à présent et pour les années à venir, un guide pour l'action et un outil vivant au plus près des personnes accompagnées.

Structuré autour de 4 axes stratégiques et 12 objectifs opérationnels, il donne un sens concret à nos engagements. Ce « projet » est également une invitation pour toutes celles et ceux qui partagent nos valeurs et nos objectifs à nous rejoindre pour le mettre en œuvre, avec, pour finalité, la construction d'une société inclusive, solidaire, et durable.

Cette fierté revendiquée de prendre soin et d'être engagés sera également au cœur du Congrès de l'Uniopss, les 3 et 4 avril prochains à Lyon.

Accéder au projet politique et stratégique de l'Uniopss (VERSION INTÉGRALE) : [ICI](#)

Accéder au projet politique et stratégique de l'Uniopss (EXTRAIT) : [ICI](#)

Contact presse : Valérie Mercadal - Tél. 01 53 36 35 06 – vmercadal@uniopss.asso.fr

A propos de l'Uniopss

Créée en 1947, l'Uniopss (Union nationale interfédérale des œuvres et organismes privés non lucratifs sanitaires et sociaux) rassemble les acteurs associatifs des secteurs sanitaire, social et médico-social. Elle porte ainsi auprès des pouvoirs publics la voix collective de l'ensemble de ces associations, engagées auprès des personnes vulnérables, pour développer les solidarités.

Présente sur tout le territoire au travers d'un réseau d'unions régionales et d'une centaine de fédérations et d'associations nationales, l'Uniopss regroupe près de 35 000 établissements, 750 000 salariés et un million de bénévoles.